

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ELECCIÓN DE ESTADO: INE, INICIA CÓMPUTO DISTRITAL; PAN-PRI-PRD-XÓCHITL, RESISTENCIA CONTRA EL FRAUDE ELECTORAL, AMLO-MORENA**

Grandeza de quien fue candidata presidencial del bloque opositor en el reciente proceso electoral que terminó con la elección presidencial, domingo pasado, no se compara con la baja del que abanderó a la oposición en el 2006 y bloqueó el Paseo de la Reforma.

Mientras Andrés Manuel López Obrador, aún vomita esa amargura que se la llevará por siempre en su mente, y no tuvo la institucionalidad, oficio de un político opositor, en admitir su derrota en aquel año, antier, quien abanderó a la oposición, Xóchitl Gálvez Ruiz, sí admitió su derrota, y cual demócrata que es, reconoció resultados adversos.

Decisión inesperada, imprudente o apresurada, sólo ella y su adversaria del oficialismo lo saben, porque, en su mensaje de la madrugada de lunes pasado, reveló que habló con Claudia Sheinbam Pardo, para reconocer el resultado de la elección.

Durante 6 minutos de ese histórico mensaje, la candidata ciudadana, anunció su derrota.

Pero no la derrota de otros cargos de elección popular que se disputaron domingo pasado: gobernadores, alcaldes, diputados locales, federales y senadores.

Ese día, en la presidenta consejera del INE, Guadalupe Taddei Zavala, no hubo forma ni estilo, para disimular manera en que violentaron el sentido común de millones de mexicanos, que, con su voto, llevarían a Xóchitl, a la Presidencia, cual mostraron encuestas serias, creíbles, no las del oficialismo ni la de poderes fácticos.

A los ojos de ellos y de la presidenta del INE, millones de mexicanos que acudieron a las marchas ciudadanas en todo el país por tres ocasiones, en sus mítines de campaña o en concentraciones de plazas estatales o municipales, fueron fantasmas.



Fantasmas que, a partir de hoy, cuando inician cómputos en los 300 distritos electorales federales del país, revisión en más del 60% de las actas, los revivirá el presunto órgano autónomo, cuando PAN-PRI-PRD, sustenten fraude con el voto ciudadano.

Basta recordar semblante de la señora Guadalupe Taddei, domingo pasado, previo a la medianoche, cuando anunció cifras preliminares, que, la verdad, fueron una burla para millones de mexicanos, que ni los mismos actores políticos del oficialismo o los desechos que recibieron del PAN-PRI, creyeron.

Sólo faltó decir que Xóchitl Gálvez Ruiz, fue un fantasma que se desvaneció en los 90 días de la campaña electoral por la Presidencia y que la única que se presentó en los comicios, al grito de ¡manifiéstate!, desde Palacio Nacional, fue Claudia Sheimbaum Pardo.

En redes sociales, Vox Populi, de inmediato, publicó sus denuncias, a través de video, audios o imágenes, en los que dejaron claro cochinerito electoral que organizaron el partido oficial y el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, como acusaron en tribuna del Congreso de la Unión, de la Permanente y durante el proceso electoral, los actores políticos de oposición, de Xóchitl Gálvez, para abajo.

Ni Carlos Salinas de Gortari se atrevió a descarado, cínico y vergonzante fraude, que organizaron el domingo pasado “ysq” y los operadores electorales del oficialismo, cual pareciera que los sustitutos de Manuel Bartlett Díaz, desde el INE, fraguaron el “fraude perfecto”, según ellos.

La víspera del cómputo en los 300 distritos electorales federales del país, cual establece Ley Electoral, el consejero electoral -tal vez del oficialismo-, maestro Martín Faz Mora, declaró ante los medios que cubren las actividades en el INE, que será un 60% de las actas, las que estarán a revisión.

Paquetes que revisarán, de la elección presidencial; el consejero señala que la demanda ¡voto, por voto!, ¡casilla por casilla!, es una estrategia política de los partidos políticos que contendieron en la elección.

Lástima de consejero electoral, que demerita la participación ciudadana y no pondera que la revisión, lo mandata Ley Electoral, no un capricho de algún o alguna consejera en el presunto órgano autónomo.

Y la oposición, responsable, hace uso de ese recurso en nuestro marco legal.



Anoche, en redes sociales, horas después que lo anunció el ex diputado federal, Guadalupe Acosta Naranjo, Xóchitl Gálvez, fue tajante en resaltar que inicia la resistencia contra el fraude electoral de Andrés Manuel López Obrador y el partido que fundó, Morena.

-“Este mensaje, es para todas y todos, quienes forman parte de nuestra lucha. Primero, este miércoles 5 de junio, inician los conteos distritales”.

-“Ese es el momento real, donde se revisan todas las actas de los centros de votación del país. En algunas casillas, se han encontrado diferencias entre lo que dice el acta o la sabana de resultados de cada casilla, con los datos contenidos en el Programa de Resultados Electorales Preliminares”.

-“Te pido por favor, que tomes una foto de los resultados que están colgados donde votaste y que los comparen con los datos del Prep”.

-“Si los números no cuadran, mándame un mensaje aquí en mis redes, con la evidencia. Ten la certeza que ya está listo el equipo para el recuento en cada uno de los 300 distritos electorales”.

-“Y así, asegurarnos que tu voto cuente”.

-“Por lo pronto, son 80 por ciento de las casillas, donde solicitaremos revisión de voto por voto. Hasta este momento, el INE ya aceptó el recuento en por lo menos el 60% de las casillas”.

-“Vamos a defender el voto de todas y todos”.

-“De la elección presidencial, gobernadores, senadores, diputados federales, diputados locales y presidentes municipales”.

-“Segundo, anuncio que he instruido al equipo jurídico de la campaña, para que inicien los procesos legales correspondientes, por la clarísima intervención del Presidente en el proceso electoral”.

-“Por el evidente uso de recursos públicos en la campaña de Morena y por el alto nivel de violencia y la intervención del crimen organizado”.

-“Tercero, las acciones legales y electorales que hemos iniciado, tienen como objetivo, que se clarifique el voto de todos los mexicanos y que se evidencie todo lo que ocurrió en las elecciones”.

-“México no merece otra elección con la intervención del Estado y del crimen organizado”.

-“Cuarto, acompañaré a nuestros candidatos que resultaron triunfadores en la defensa de su victoria para que nadie se las quite”.



-“Y lucharé codo a codo, con nuestros candidatos que están en elecciones cerradas para defender la voluntad del pueblo, en sus distritos y municipios”.

-“Hemos iniciado con la resistencia, para proteger nuestra democracia, nuestra Constitución y nuestra libertad”.

Es decir, la oposición de este país, responsable, inicia desde hoy, la resistencia contra el fraude electoral que fraguaron, Andrés Manuel López Obrador y Morena, el domingo pasado, donde poco faltó para decir que mil millones de ciudadanos votaron por la candidata del oficialismo y por la oposición, ningún elector.

Que sus candidatos a gobernador, arrasaron con los votos, porque fueron los únicos que se presentaron en la campaña y que, por Decreto, el Presidente, “nacionaliza” los procesos electorales del país, para pasar a una dictadura con un partido de Estado.

Contexto por el cual, desde hoy, México, pasa del proceso electoral, al proceso judicial de la elección para Presidenta, senadores, diputados federales, locales, gobernadores y alcaldes. ¡Inédito!, por la descarada elección de Estado.

¡Inédito!, también, que una mujer en este país, como Xóchitl Gálvez Ruiz, encabece la resistencia contra remedo de elección, hay que decirlo, como en las dictaduras de Cuba, China, Rusia, Venezuela, Nicaragua...

Este fue el mensaje político-electoral que, anoche, en redes, transmitió el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza:

-“Desde el Comité Ejecutivo Nacional del PAN les hablo con enorme responsabilidad y seriedad al pueblo de México”.

-“Cada vez son más evidencias que demuestran que el PREP pudo ser manipulado en la captura de actas”.

-“Hemos detectado hasta este momento 17065 casillas que no reportan la votación obtenida para el PAN. Además, hasta este momento también, hay mil 888 casillas en zonas presuntamente controladas por el crimen organizado, que tampoco reportan ningún solo voto para el PAN”.

“Otras actas que reportan el voto, del 100 por ciento de listado nominal”.

-“O sea, que es simplemente imposible. O peor aún, con más votos de los legalmente posibles, según el listado nominal que les corresponde”.



-“Por lo que informo, en las próximas horas, publicaremos en la página oficial del partido, las 160 mil 531 actas con las que contamos, que representan el 94 por ciento de la totalidad, para que juntos de manera completamente transparente, hagamos una auditoria social, acta por acta”.

-“Para detectar cualquier inconsistencia y como corresponde, solicitar que se aperture el paquete electoral, contando voto por voto”.

-“En Acción Nacional, refrendamos nuestro compromiso por la democracia y la defensa de México”.

--“Tengan la certeza que en los 300 cómputos distritales que comienzan mañana miércoles (hoy), defenderemos cada voto obtenido para Xóchitl Gálvez y para todas y todos nuestros candidatos”.

-“Con absoluta responsabilidad por México”.

-“Y más allá, de la revisión de actas y de los cómputos que se realizarán, les informamos, que hemos decidido impugnar esta elección de Estado, porque no fue limpia, no fue legítima y nunca hubo cancha pareja”.

-“Por una patria ordenada y generosa y una vida mejor y más digna para todos, muchas gracias”.

Previo a Xóchitl Gálvez y el dirigente del PAN, el ex diputado federal, Guadalupe Acosta Naranjo, en el día de su cumpleaños, publicó en redes sociales:

-“Inician los cómputos en los 300 distritos de todo el país. En esos cómputos, se van a cotejar las actas que, se levantaron en cada una de todas las casillas, de las 170 y tantas mil de casillas en el país, con los resultados del Prep”.

-“Y donde estos no coincidan, se van a poder hacer las acciones legales y jurídicas, para verificar que los votos sean exactamente los que se llegaron al proceso electoral”.

-“Les pido por favor, porque hemos recibido muchas solicitudes, de que tengan todos ustedes sus actas, las sabanas que levantaron afuera de las casillas y, acudan con los representantes de los partidos políticos de nuestra coalición, a cada uno de nuestros 300 distritos”.

-“¿Dónde?, donde tú votaste, en tu distrito federal, donde tienes esa acta, donde tengas esa sábana, que así le llamamos, para cotejar. Tenemos dudas, de que lo que está reflejado en EL Prep, corresponda a lo que pasó en las casillas y lo que se reflejó en estas sabanas”.

-“No hay mejor manera de que el miércoles, por una disposición de ley comienzan a cotejarse una por una; donde haya diferencias, incluso, se pueden abrir los paquetes y se pueden a volver a contar los votos, uno por uno”.



-“Así que, amigas y amigos, todos los que tenemos estas dudas, juntemos nuestra información y acudamos a nuestras sedes distritales en cada uno de las entidades del país, en los distritos donde nosotros votamos”.

-“Esa va ser una forma, de tratar de verificar que el Prep, tuvo o no irregularidades. Hay varios ejemplos que se nos han mostrado, que son muy escándalos, pero, bueno, vamos a ir a hacer esto”.

-“Compañeras, compañeros, estamos dando esta tarea tan rápida, tan inmediata, para responder a las inquietudes de ustedes”.

-“Porque una cosa es limpiar el proceso de la jornada electoral que se realizó el domingo 2 de junio y otra cosa será en un momento posterior, impugnar todas las irregularidades del proceso electoral”.

-“No es lo mismo, solo la jornada electoral que el conjunto del proceso electoral que tiene que ver con precampañas; recursos usados de dinero legal o ilegal; uso de propaganda, legal o ilegal; intervención del gobierno, ilegal, ilegal; intervención de poderes fácticos, legal o ilegal”.

-“El proceso electoral, lo vamos a revisar unos días después”.

-“Lo que urge hoy, es ver la jornada electoral, del domingo pasado, por eso, ahí lo que hay que hacer, son cotejar actas, sábanas, completas. Y donde haya diferencias e irregularidades, abrir paquetes y tratar de limpiar eso”.

-“Ahí no se acaba el tema. Ya luego entraremos a la discusión de fondo, de todo lo demás. Y tengan ustedes la seguridad que nosotros vamos a estar defendiendo la legalidad y vamos a estar defendiendo la Constitución. Esto no se ha acabado. Esto es un proceso que vamos a tener que vivir juntos, ustedes y nosotros”.

-“Les pido que no se desanimen, que esta energía que tenemos, esta molestia que tenemos, la canalicemos para acciones que permitan limpiar el proceso electoral. Y que, después de que todo esto suceda, podamos reunirnos de nueva cuenta, para saber cuáles son las siguientes tareas”.

-“Les mando un saludo y un abrazo y les pido por favor que, si tienen alguna duda, me escriban a mi correo privado de Facebook o de Twitter y ahí les podré contestar cualquiera de esas dudas, que saben que lo haré.

-“Muchas gracias y feliz lunes, amigas y amigos, que hoy es mi cumpleaños, pero estamos trabajando.”



Inicia así, limpieza del cochinerito electoral que organizó Morena y su jefe máximo, cual señalan Xóchitl Gálvez, el dirigente del PAN y Acosta Naranjo.

Ahora sí que, parafraseando a “ysq”, ¡ni Porfirio Díaz! ¡ni Carlos Salinas de Gortari!, habrían de ser tan descarados en organizar una elección de Estado, que resultó cochinerito.

Hay que decirlo en tiempo y forma, a Manuel Bartlett Díez, lo rebasaron los mapaches electorales.

EN EL CHACALEO

Por si el consejero electoral, el maestro Martín Faz Mora, Guadalupe Taddei Zavala o los representantes del oficialismo en el Consejo General del INE, exigen pruebas de la elección de Estado, que revisen en las redes sociales, lo que el Vox Populi acusa y señala, molestos por violentar su voto y sentido común... Como el caso de Miahuatlán de Porfirio Díaz, Oaxaca, cual reportó noticiero que se transmite por redes sociales, desde Chihuahua... Municipio que, en la página del gobierno federal, reporta 50 mil 375 habitantes y la votación para la señora Claudia Sheinbaum Pardo, fue de ¡138 mil 088 votos!, a Xóchitl Gálvez, le abonaron 21 897 y 11 mil para el candidato palero... ¡Viva México! ¡Viva!... O la ciudadana que denuncia en redes sociales que no votó, porque cuando acudió, su nombre ya estaba con el sello de “votó”... O el video que circuló con actas rotas, en una avenida, presuntamente con el voto a favor de los candidatos del PAN-PRI-PRD... Todo indica que la ingeniería cibernética, alta tecnología, se utilizó para fraguar el fraude, con el ingrediente principal, cual señalamos ayer en este modesto espacio: la reposición de urnas, con el voto a modo y desechar las incómodas, como ya se vio en videos e imágenes que los ciudadanos subieron a sus medios alternos de comunicación e información... Ese presunto relleno de urnas, es el que se va a verificar a partir de hoy... Con la descarada elección de Estado, no sorprende que, el primer acto de Claudia Sheinbaum Pardo, sea firmar Decreto por el cual extingue los partidos políticos, el INE, TEPJF y el Poder Judicial, anunciar el partido de Estado y el nacimiento de la nueva dictadura, en lo que elaboran nueva Constitución, con privilegios para la elite, oligarquía financiera, que será el sostén de la nueva administración... ¡Híjole!... Los veracruzanos, están que no los caliente ni las altas temperaturas que la sagrada madre naturaleza deja caer en la entidad, heridos en su orgullo, porque una zacatecana, con señalamientos en el “pico” de la corrupción, los gobernará, si se confirma allí, elección de Estado... En España, Pedro Sánchez estuvo a punto de caer en su cargo de Presidente en el gobierno de ese país, por señalamientos de corrupción en su esposa y aquí, ¡las hacen gobernadoras! ¡dirigente de Morena! ¡jefa de gobierno en CDMX!... Aún recordamos en la campaña electoral que recién terminó, en redes sociales, a Norma Rocío Nahle García, con su huipil, y sobre la blusa, ¡un collar de Tiffany!... Jajajajajajaja... La recordamos cual diputada federal y denunciaba



en sala de prensa de San Lázaro, Odebrecht, Agronitrogenados, con sencillez en su vestimenta... Empero, billete y poder, la “transformaron”... La teoría del péndulo en fin de sexenio: a demandas políticas, respuestas económicas. O cómo interpretar desconfianza de los hombres que “mueven” los dólares y las inversiones en este país, por los resultados que arrojó elección de Estado... La señal que envían, es desconfianza en Claudia Sheinbaum Pardo, por lo cual, Andrés Manuel López Obrador, reaccionó con otra ocurrencia más: imponer a Rogelio Ramírez de la O, cual nuevo encargado de las finanzas en el siguiente sexenio, cuando lo que debió hacer es dejar que su potencial sucesora, opere en la transición del poder, con su equipo de trabajo, para encarar desconfianza hacia ella y su tutor, de parte de los inversionistas... Cuando Manuel Bartlett Díaz fraguó la caída del sistema electoral en el 88, Salinas tuvo cuidado en poner atención especial en el sector financiero y lo primero que resultó fue que los mercados reaccionaron “favorablemente”, durante su elección presidencial... Hoy, si no hicieron bien su cochinerito electoral, menor van a tener visión de futuro, oficio, sensibilidad, para prever desconfianza de inversionistas en el nuevo régimen, producto de una brutal, virulenta, elección de Estado... ¡Cuidado!... Mañana, expectativa en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, por la reincorporación a su escaño de Xóchitl Gálvez Ruiz, y más de un senador o diputado de todos los grupos parlamentarios en ese órgano colegiado, esperan que asista para denunciar desde la tribuna popular, al lado de Kenia López Rabadán, elección de Estado en la dictadura del “no somos iguales”... Brutal, criminal inflación en las frutas, verduras, productos de la despensa básica... ¡Cuidado!... Seguros estamos que la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja, ni enterada del precio del kilo de tortilla, porque en el comedor de esa institución o los restaurantes de lujo a los que acude, acompaña sus alimentos con rebanadas de pan integral Bimbo o baguette... Menos va saber agarrar la bolsa de mandado y acudir al mercado o tianguis a comprobar cómo está el precio del kilo de papa, cebolla, jitomate, tomate, limón, aguacate; o cuánto cuesta una piña... Mucho menos sabrá cuánto el kilo del mejor mango manila en el mundo, que se cosecha en Veracruz, la tierra del Café Bautista, orgánico, sin colores artificiales, orgullo de los productores veracruzanos... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...